

Le 16 février 2024

Chers parents, tuteurs, tutrices,

Le Conseil scolaire du Grand Nord et le Conseil scolaire catholique du Nouvelon s'entendent pour déplacer la journée pédagogique prévue le vendredi 19 avril au lundi 8 avril 2024.

Ce changement permettra aux élèves de ne pas se présenter à l'école le lundi 8 avril 2024, le jour de l'éclipse solaire, qui devrait se produire à l'heure ou à proximité de l'heure de la sortie des classes et entraîner une obscurité et on craint la possibilité que les élèves qui prennent l'autobus ou rentrent chez eux à pied sans la surveillance d'un adulte essaient de regarder l'éclipse et risquent d'endommager leur vue.

Cette décision a été prise afin d'assurer la sécurité des élèves.

L'Association canadienne des optométristes a publié une série de consignes pour regarder l'éclipse en toute sécurité. Les parents/tuteurs sont invités à consulter leur [site Web](#) pour mieux comprendre les risques qui ont influencé la décision de changer la date de la journée pédagogique.

Veuillez noter que le vendredi 19 avril 2024 sera un jour d'école régulier.

Nous sommes conscients que ces défis peuvent entraîner des changements à vos horaires et nous vous remercions de votre compréhension et de votre appui dans ce dossier.

Veuillez agréer, chers parents, tuteurs, tutrices, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le directeur de l'éducation,

Sébastien Fontaine